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虽然外貌酷似女孩的
“男版李宇春” 离开了 “好

男”舞台，但他的发展潜力却
被业内人士所看好。向鼎已经
被东方卫视旗下的相关部门
签下经纪约，今后将着力为他
开拓演艺之路。

东方卫视形象工作室相

海齐透露：“我们已经把向鼎
签下。我们即将成立一个演艺
经纪公司，与‘超级女声’的
天娱公司类似，向鼎正是我们
力捧的选手之一。”相海齐表
示，向鼎将会与另外几名“好
男”组成五人组的“美男组

合”，酷似当年的花样美男
“F4”。据悉，东方卫视将在
赛后为这五人组合开拍偶像
电视剧，制作唱片等。 /0
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今年初开始，一个名为

《美体现场》的某减肥产品
电视购物广告以很高的频次
出现在各个电视台。引人关
注的是，这个广告不仅名字
类似于知名娱乐资讯节目
《娱乐现场》，而且包装、风
格、字幕等都如出一辙，甚至

连主持人也是《娱乐现场》
的当家花旦索妮。当索妮用
她那熟悉的风格和语调开始
主持《美体现场》时，稍不注
意，就会以为是《娱乐现场》
的一个特别版块。

在这个广告播出后不

久，很多《娱乐现场》的热
心观众纷纷致电询问《美体

现场》与《娱乐现场》的关
系，也有观众打电话提醒

《娱乐现场》有人在抄袭和
侵权。可见，这则大量投放
的广告给《娱乐现场》确实
带来了很大程度上的负面
效应。
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对于这次侵权事件，光

线传媒方面的态度非常明
确。《娱乐现场》是光线传
媒最资深的一个品牌，由它
的 LOGO、包装风格、品牌
形象共同构成的品牌已经
深入人心。《美体现场》剽
窃《娱乐现场》的创意、风

格和形式，已经构成了侵权
行为。对于一个一向非常重

视自身品牌形象的公司来
说，这无疑是一件性质极其

恶劣的事件。光线传媒对于
这件事情表现出了极大的
愤慨，并明确表示一定会诉
诸法律。

而对于索妮出任 《美
体现场》主持人一事，光线
传媒却一直未给出正面回

答。不过据业内人士称，从
这则减肥广告的内容来
看，索妮作为《娱乐现场》
资深的主持人，对于《娱乐
现场》 的品牌价值应该非
常了解，此次贸然出任《美
体现场》主持人，显然有些

不负责任。记者反复拨打
索妮的手机，但是一直无
人接听。
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早在《美体现场》事件

出现之前，就曾传出光线传
媒弃用李霞、索妮的传闻，
并一度成为娱乐圈的热点。
虽然事实证明只是误传，但
随着李霞退出 《天籁村》，
国内娱乐主持面临改朝换
代问题，在《娱乐现场》主

持了 7年的索妮就变得有
些尴尬。显然，她们的主持
风格似乎已经开始不太适
应高速发展的娱乐圈。有消
息称，这次的《美体现场》
事件，变成光线传媒与索妮
矛盾“激化”的导火索，索

妮主持地位难保，似乎已经
成为必然。 JK
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据台湾媒体报道，巩俐
以《迈阿密风云》登上首周票

房冠军女主角，更难得的是，
她在《迈阿密风云》里，把毒
枭情妇角色勾勒得有血有泪，
角色内心层次丰富，令人眼前
一亮。目前在欧洲的她，正被
英国狗仔队盯梢。巩俐的全球
经理人曾敬超煞有介事地说，

以后巩俐的行踪要保密了。
巩俐接连参演两部好莱

坞片，已在国际影坛建立声
势。下半年，她要忙《沉默的
羔羊前传》和《满城尽带黄
金甲》的宣传。虽然在国际影
坛上十分风光，孝顺的巩俐
因为高龄近 80的妈妈又住
院了，心急如焚，将尽快回国

探视妈妈。曾敬超透露，巩俐
和张艺谋合作 《满城尽带黄
金甲》，配合得很好，只要有
好本子，她还是希望能常在
中国拍戏。 LMN
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在“孵化”了路学长、王
超等“第六代”之后，田壮壮

又低调地组建起内地电影界
更为年轻的一批 “美女导演
团”。据悉，“美女导演团”的
下一个发展对象也许是刚
“登堂入室”的赵薇。

田壮壮最新教学成果是，
由他本人监制，自己带的研究

生许书绮执导的《爱的是你》
通过审查，将在暑假档期上
映。田壮壮透露，在许书绮之
后，下一个有望成为导演的是
今年考入其门下的赵薇。综合
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张庭与林瑞阳交往 8年
来，两人感情与事业互相扶

持、稳定成长，林瑞阳也多次
当众向张庭下跪求婚，但张庭
始终不愿答应。前天情人节，
却传出“张林恋”修成正果，
两人已结婚。

张庭上周四和林瑞阳飞往
美国纽约度假，手机未开机无

法对结婚说明，但张庭一位圈
内好友前天透露，两人有没有
正式结婚她不清楚，但张庭出
发前曾说，如果这趟旅行感觉
不错，不排除和林瑞阳在当地
登记结婚。另一位在上海与林
瑞阳有生意往来，是林瑞阳

“死党”的陈姓男子透露，事实
上，林瑞阳与张庭已低调结婚。

8年前，林瑞阳和张庭交
往消息曝光后，因林瑞阳尚有
婚约，让这段不伦恋一度被冠
上异样眼光，但张林两人以实
际行动证明真心相爱。不久，

林瑞阳选择在当红之际退出
演艺圈从商，张庭也将演艺事
业转到内地，经过多年奋斗，
张庭在内地演艺事业有声有
色，林瑞阳则跨足房地产、商
场开发与代销事业，去年两人
还在上海浦东买下 500平米

豪宅共居，感情甜蜜蜜。
前几年，曾一度传出林瑞

阳事业有危机，两人感情也

受到影响，但这几年林瑞阳
和 友 人 合 伙 经 营“SUN-
RISE”投资公司，不但在美
国华尔街挂牌上市，投资的
事业也获利，他对张庭的感
情更是多年不变，终于打动
美人心，他两度在内地节目

上公开求婚，还坦承，“钱都
交给老婆(张庭)管理，每周只
有500元人民币零用钱。”周
围友人认为，结婚一事，应只
是公开时间未到。 OP
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前天晚上，厦门众媒体
记者被告知草原歌手 “腾

格尔” 要在老树林酒吧演
出，于是一干记者如约而
至。昨天 0：00过后，记者
们终于发现“腾格尔”的踪
影，赶紧跟了上去。
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在狭小的衣帽间里，

“腾格尔”低声回答着记者
的问话，一手还拿着定型水
不时地喷喷头发，然后不断
整理衣服，眼睛却只盯着穿
衣镜，神情显得相当落寞。
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UVWXY^ 去年写了

一首《家园》，但接受度不
好，可能南方人不欣赏吧，
现在不太唱了。
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UVWXY^ 好啊，很

好。不过现在流行歌曲变化
很快，以后不好说。
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UVWXY^ 超女之类
的选秀对歌坛冲击挺大，都

被校园的年轻人包围了。以
前的老牌歌星本来不错，歌
坛被他们搞得挺乱的 (U

VWOXYZ[\])。

_`aTbcd

记者们正觉得这个“腾

格尔”怎么这么闷，有人揭
开了真相———这只是个模仿
秀！他不是腾格尔，他叫登格

尔！记者们惊呼上当，再仔细
瞧瞧眼前的登格尔，大家嘀

咕起来：“我说他怎么这么
郁郁不得志的样子呢！”

其实在一开始，大家也
觉得有什么不对劲———腾
格尔好歹也算个腕吧，可不
仅没有助手相随，接待单位
的安排似乎还很怠慢。 除

了皮肤白了点、头发少了
点、身材瘦了点，登格尔长
得真的酷似腾格尔。

做回了自己，登格尔表
情一下子生动了，话和笑容
也多了起来。
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eWX (̂j)我知道
你们迟早会知道的。我在外
地演出的时候，观众非要拉

着我签名，我说我不是腾格
尔，人家硬说是，说不是也
得签！那年，连动力火车也
拉着我非要我签。
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eWX^ 他知道我，他
对我评价不错，还跟我说你
要做你自己。
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eWX^(���j)
那是！

晚上的演出，果然观众
又是把他当成了腾格尔，他
演绎的《天堂》《蒙古人》

也是出神入化。当然，最后
他还是会告诉观众，他不是
腾格尔。
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冯小刚近日接受了《可凡
倾听》的采访，对于新片《夜
宴》，冯小刚表示要塑造另一

个哈姆雷特。
冯小刚虽在全力打造

《夜宴》，但他小时候看戏曲
片《红楼梦》时，对古装片有
了心理阴影，也不想拍古装
片：“当时看片时，第一次看到
人穿成那样，戴着那样的帽

子，还不断有打锣声，感觉像
是看一部恐怖片。”

谈到《夜宴》为何请葛优
主演时，冯小刚说：“葛优演
戏让我感到非常踏实。”

冯小刚还点评，“有几位
演员演的帝王观众是认可的，
这些演员身上好像都有一些

霸气，而葛优身上就没有。我
觉得，那种霸气有一点表面
化。葛优这回演的恰恰是一个
内心非常浪漫的暴君。他用残
酷的手段使那个女人上了他
的床，但他又不满足于这样，
他还要征服她的心。因此，他

对这个女人非常溺爱。葛优可
以把这样一个帝王演得非常
细腻。”

他还大夸周迅是电影中唯
一完全不设防的人：“我觉得
周迅在生活中就是这么一种
人，非常真实、不做作。”ÀÁ


